



9 DE JUNIO

POR EL CAMINO DE MARIATEGUI
Y LUIS DE LA PUENTE

MIR IV° EPOCA COMITE LOCAL
VICTORIA
NAVARRO

ANO III N° 9

Setiembre 81

\$ 50.00

historico IV Ampliado del c.l.v.n.

nuestra consigna:

ORGANICEMOS Y

PREPAREMOS EL

REINICIO DE LA

LUCHA ARMADA

¡ PATRIA O MUERTE

VENCEREMOS !

En algún lugar del país, durante los días 27, 28 y 29 de Julio de los corrientes, se desarrolló el IV AMPLIADO DEL COMITÉ LOCAL "VICTORIA NAVARRO". Este evento de gran significación histórica es producto de la misma exigencia de la lucha de clases, y por otro lado de la necesidad de nuestro pueblo de contar con una organización revolucionaria, capaz de dar alternativas a los problemas palpitantes del país.

Es así como el objetivo del IV AMPLIADO fue consolidar ideológica, política y orgánicamente al Comité Local, como base del glorioso MIR IV EPOCA, dentro del proceso de la Reconstrucción del MIR y la Construcción del Partido del Proletariado.

Pero como dicha consolidación no puede darse aislada de la lucha de clases, el éxito del IV Ampliado se debe fundamentalmente a lo acertado de nuestra Línea Política General aprobada en Enero de 1970 en nuestra histórica IV CONVENCION NACIONAL, y a la decisión indesmayable de nuestra militancia de llevar hasta el fin la ejecución de nuestras tareas revolucionarias.

De allí que uno de los mayores logros dentro del presente proceso es la conformación de la COMISION NACIONAL POR LA UNIDAD DEL MIR IV EPOCA, que dotado de un Programa Revolucionario se ha abocado a hacer de éste un verdadero destacamento de vanguardia proletario, al igual que el resto de los sectores revolucionarios que marchan en esa misma dirección.

Nuestra Comisión Nacional no ha concebido la Unidad del MIR como el resultado de debates estériles alrededor de una mesa, ni el resultado de la fusión mecánica de organismos o camaradas militantes. No. Estos viejos métodos y lastres han quedado atrás, y hoy se abre paso el criterio de buscar y encontrar la verdadera unidad del MIR en el proceso mismo de la organización y preparación del Reinicio de la Lucha Armada del Campo a la Ciudad.

Nuestro Comité Local, como base del MIR IV EPOCA viene aplicando de manera consciente y revolucionaria el Plan de Acción elaborado por nuestra Comisión Nacional para nuestra zona, y estamos seguros que siguiendo esa línea y ese camino -- nos convertiremos más temprano que tarde en valioso factor de la Construcción del Partido del Proletariado peruano.

Al dar a conocer a nuestro pueblo de la realización de nuestro IV Ampliado, no lo hacemos con el apetito mezquino de exhibicionismo o algo por el estilo. Estamos muy lejos de esas posiciones pequeñoburguesas, Nuestra intención es infundir confianza y esperanza en nuestro pueblo de que el MIR IV EPOCA, y dentro de él, como una de sus bases, el Comité Local VICTORIA NAVARRO, nuevamente estará en primera línea de combate para enfrentar resueltamente a nuestros enemigos de clase: el imperialismo, la feudalidad, la burguesía burocrática, y su gobierno cívico-militar, continuador del fascismo.

Y dentro de los objetivos fundamentales está el problema de la unidad del pueblo, la unidad de los revolucionarios, de los marxistas-leninistas.

Y al respecto hemos definido como requisito indispensable para procesar y concretar la unidad, que se esté dispuesto en los hechos a encaminarse por el derrotero del Reinicio de la Lucha Armada, y si efectivamente se está. Lo demás es sólo pretexto para no asumir nuestras responsabilidades. Y es de anotarse que se ahonda como único criterio válido, que sólo la lucha armada permitirá crear y concretar las varitas mágicas para la revolución. Esta nuestra posición, no nace de

nuestros deseos subjetivos, o de los libros y manuales; nace de la experiencia de nuestros héroes del 65, y de la misma realidad objetiva.

Desarrollar las condiciones subjetivas, acrecentarlas - en esta etapa para encarar la situación revolucionaria que se vislumbra y avecina: es una de nuestras metas del momento. Toda nuestra militancia se nutre y camina por ese derrotero.

De otro lado, se hace imperioso el contar con un órgano oficial nacional. Al respecto nuestro IV Ampliado ha definido a nuestro vocero local "9 DE JUNIO" como una filuda arma ideológica y organizativa, que se erige hoy en día como una herramienta de denuncia contra el sistema imperialista, contra el gobierno de turno, y espina punzante para toda suerte de oportunistas. Es así como nuestro órgano local está al servicio de la unidad del MIR, y en cumplimiento a esa exigencia nuestra Comisión Nacional oportunamente tomará las decisiones al respecto para elevar el carácter, contenido y alcance de nuestro vocero local.

Indudablemente que marchamos revolucionaria y resueltamente hacia la V CONVENCION NACIONAL, evento que debe significar un salto cualitativo en el desarrollo de nuestra organización, y punto de confluencia de todas las bases miristas que realmente estamos por convertir al MIR en destacamento de cuadros revolucionarios, marxistas leninistas.

De allí que el logro de los tres mínimos indispensables para el encaramiento del Reinicio de la Lucha Armada del campo a la Ciudad, es uno de nuestros objetivos a corto plazo, y del cual el Comité Local "Victoria Navarro" viene haciendo aportes importantes, al igual que las demás bases del país.

El imperialismo yanqui, la burguesía burocrática y su gobierno cívico-militar, continuador del fascismo temblarán de pánico cuando nuevamente los contingentes del MIR estén codo a codo con las masas organizando y preparando la revolución.

Asimismo toda suerte de oportunistas se cobijarán bajo las faldas del imperialismo para evitar ser barridos de la escena de la historia. Pero vanos serán sus intentos.

Es hora de la lucha de las masas, es hora de los combates revolucionarios, es hora de la liberación de nuestro pueblo de la explotación del hombre por el hombre.

Nuestro Partido, EL MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA IV EPOCA y el resto de sectores revolucionarios conducirán a nuestro pueblo por el camino de José Carlos Mariátegui y Luis de la Puente Uceda, por el camino de la Guerra Popular del campo a la ciudad, aplicando una de las verdades del marxismo-leninismo: "EL PODER NACE DEL FUSIL". En ese sentido hacemos a un llamado a todos los miristas honestos, allí donde se encuentren, a unírnos en la lucha y para la lucha, y convertirnos nuevamente en la ESPERANZA DEL PUEBLO Y EN TERROR DEL ENEMIGO.

PATRIA O MUERTEVENCEREMOS !!!

la dirección del CL "VM"

gobierno civico militar continua- dor del fascismo: VERDADERA NATURALEZA DEL REGIMEN ACTUAL

Ya nuestro Partido: **EL MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA IV EPOCA** alertaba al pueblo peruano sobre la real catadura del gobierno de turno. - Vemos así como en el vocero "9 DE JUNIO No. 8 se precisa de manera general -- las tareas revolucionarias a emprender contra este regimen, contra el sistema, por la consecución de nuestros objetivos revolucionarios: por Revolución Democrática-Popular; camino al socialismo y comunismo.

Desarrollando aún más nuestras posiciones al respecto, presentamos a nuestra militancia, a los revolucionarios y al pueblo en general, los **RESUMENES** acerca de nuestra posición frente al regimen actual, así como las tareas que tenemos que desarrollar en la presente etapa de la lucha de clases.

CARACTER DEL REGIMEN ACTUAL

El regimen que representa Belaúza expresa y defiende los intereses de los monopolios imperialistas, de la feudalidad, y de la burguesía burocrática. Es pues un gobierno antipopular, antiobrero, anticampesino, enemigo jurado del socialismo y el comunismo. Su careta "democrática" es sólo una camisa de fuerza que se rompe cuando tiene que dejar caer su mano represiva contra los mejores hijos del pueblo bajo el viejo y mañoso cuento del "terrorismo".

En la etapa actual del capitalismo para nadie es un secreto que las Fuerzas Armadas reaccionarias ya no son simplemente guardafronteras, sino que son garantía en la aplicación del fascismo en el mundo. Actualmente, en nuestro país, los politicastros burgueses, por más que tengas babas democráticas civiles, ya no pueden gobernar sin el amparo, tutelaje y visto bueno de las fuerzas armadas. Es de notar que hoy en día en el seno del gobierno de turno se evidencian serias contradicciones interburguesas de carácter secundario; el móvil y la base de tales contradicciones es la metodología de seguir aplicando su programa económico antipopular, ¿qué sectores de la burguesía burocrática capitaliza el saqueo y explotación de nuestras riquezas; ¿cómo golpear a los sectores revolucionarios? En tal caso, ¿cómo afrontar estos problemas se debaten las contradicciones interburguesas. La clara diferenciación entre "alvistas" y "ullloístas" en Acción -

Popular; "armandistas" y "andresistas" en el Apra; entre "bedoyistas" y la "juventud" en el PPC, es una muestra palpable, aunado a la aguda crisis económica estructural por la que atraviesa el país de una inestabilidad política a la vista y a la maduración celerada de una situación revolucionaria. En tanto que en las fuerzas armadas se erigan en defensoras de la "democracia" burguesa y actualmente participan en las decisiones que vienen tomando el regimen, por mandato del imperialismo yanqui. De allí denominar como gobierno civico-militar, continuador del fascismo al presente regimen no es nuestro antojo sino, que estas nuevas formas de dominación política están encuadradas dentro de los planes neocolonialistas del imperialismo yanqui. De acuerdo a las leyes del desarrollo histórico social y a la evolución de la lucha de clases en cada país.

Esta táctica aplica el imperialismo yanqui en los países de Asia, África y América Latina y que está en concordancia con sus deseos de mantener inalterable su dominación de clase sobre los pueblos, y que apunta a dar primacía al rol que juegan las fuerzas armadas (llamadas por ellos sus fuerzas complementarias) ya sea directamente en el poder del estado (dictadura militar fascista -1968-1979) o participando en el mismo, cuando se halla al frente un regimen civil (como el presente), pero que cuenta con su visto bueno, respaldo y garantía.

La constitucionalización del fascismo es una táctica imperialista extraída de la misma dinámica de la lucha de clases, de acuerdo a la evolución de ésta, y obedece asimismo a la tendencia fundamental de nuestros tiempos: la revolución proletaria, en donde el imperialismo y las clases reaccionarias buscan nuevas formas de gobierno o cogobierno reaccionario, pretendiendo por un lado vanamente perpetuar su existencia, y de otro lado atargar el estallido y éxito de la revolución popular.

En el país, dos son las expresiones más importantes de esta táctica imperialista: la constitución del estado peruano aprobada en 1979, y la ley de movilización aprobada a mediados de 1980.

En la constitución del estado se resume, recoge y sintetiza los doce a

nos de entreguismo, doce años de endeudamiento; las nuevas formas de dominación social, política y económica. No es ni una constitución liberal, popular, o democrática (en esta época histórica ya no es posible este tipo de constituciones) pero sí una constitución FASCISTA, pieza legal, fundamental para dar continuidad al régimen militar fascista, y línea de marcatoria para distinguir el carácter y naturaleza de los gobiernos -- posteriores. De allí que: ¿qué es la constitución fascista sino una carta blanca para que el presidente de la república pueda declarar en emergencia el país según los intereses reaccionarios (cuando las condiciones así lo exijan) y darle el mando directamente a las fuerzas armadas? ¿qué es la constitución fascista sino un nuevo modelo de desarrollo económico -- mixto (estatal-particulares) en desmedro de las clases populares? ¿qué es la constitución fascista sino un medio para instaurar un gobierno nuevamente militar con el cuento y pretexto de defender la "democracia"? Por eso Belaúnde no tiene reparo en referirse a la democracia haciendo alarde de la carta magna, refiriéndose a la constitución fascista, ya que en ésta están contemplados los intereses que tienen que defender todos -- los gobiernos títeres del imperialismo, aunque para dejar la píldora utilicen el terminajo "democracia".

Precisamente que amparándose en el "ambiente democrático" que se vive producto del "voto popular", el gobierno cívico-militar, continuador del fascismo, no vacila en conculcar los derechos democráticos: como la libertad de expresión (hoy en día tenemos la radio, TV, diarios y revistas belametrados a su antojo, al puro estilo del régimen anterior); está prohibida la libertad de reunión (de más de tres personas según el D.L.046); libertad de asociación (sino allí tenemos la prohibición a la sindicalización de los empleados públicos estatales); libertad de movilización y de protesta (bajo pena de ser tildado de terrorista); libertad de crítica, etc., y como todo se ampara en la ley y en la constitución fascista, todo es permitido para los reaccionarios; cuando hace falta mano fuerte, hace uso de sus instituciones de represión, ya sea de manera encubierta sistemática o de manera generalizada como en el caso del estado de emergencia y su consiguiente represión -- en Ayacucho, Andahuaylas y Cajamarca.

El control del estado sobre los diferentes rubros de la economía del país continúan aunque a nuestros ojos se presente como una "reprivatización" o explotación mixta (estatal-particulares) esas con sólo formas --

de expoliar de mejor manera a nuestro pueblo en beneficio de las clases explotadoras sirviéndose en mayor medida de los incentivos y facilidades -- que le otorga el estado. La burguesía burocrática es la que depreda -- tras riquezas naturales y hegemoniza el control del estado bajo la égida, -- dirección y manejo de sus amos los imperialistas yanquis.

Si a esto se denomina conducta -- de un régimen "democrático" elegidos por el pueblo, pues en realidad de lo que se trata es de un gobierno cívico militar, continuador del fascismo, -- que guía su accionar en base a la -- constitución fascista, amparándose en ésta para continuar su dominación de clase.

De otro lado tenemos otro instrumento "legal" que garantiza y perpetúa la constitucionalización del fascismo en el país. Este instrumento es la ley de movilización, que faculta y permite al Comando Conjunto de las fuerzas armadas a asumir el gobierno -- del país en casos de peligro o amenaza de la "democracia" o un peligro de "desestabilización del régimen". Las formas de asunción y el momento más -- propicio dependen del grado de desarrollo de las contradicciones en el -- seno de nuestra sociedad. Cuando se den estas condiciones estaremos frente a un nuevo fenómeno: la represión -- generalizada, aplicada ya en otros países (Chile, Uruguay, Argentina, etc).

Camaradas, pueblo en general: debemos estar claros en que la ley de -- movilización es una puerta abierta y directa para la intervención de las -- fuerzas armadas en la conducción del gobierno cuando arrecien y se intensifiquen los combates de clase y éste -- régimen muestre su real catadura. La ley de movilización es la aplicación -- de las tácticas antisubversivas de -- que hace uso el imperialismo a través de las fuerzas armadas nativas para -- "mantener el orden democrático" y -- so focar cualquier intento de insurrección popular, y el triunfo de la revolución. Cualquier lucha de envergadura o de carácter nacional será pretexto para que nuevamente las botas militares y las bayonetas sean el exterminio directo de nuestro pueblo, que -- nado a la muerte lenta a que somete a las masas este régimen, podemos decir que lo único que nos espera es la -- lucha, es la revolución.

Por eso decimos que la ley de -- movilización es una arma mortal, a la -- que echará mano este gobierno para -- frentar a las fuerzas revolucionarias para pretender impedir el estallido -- del Reinicio de la Lucha Armada, para sofocar a sangre y fuego las crecien-

impedir que surjan en nuestro territorio los gérmenes y bastiones del nuevo poder popular, dentro de un proceso de guerra del pueblo.

Dentro del actual gobierno, todo está adecuado para golpear al pueblo, para impedir su liberación, incluso hasta la misma participación de los estúpidos electoreros, constituidos hoy en día en furgón de cola del gobierno y en perro faldero del imperialismo, de la reacción nacional.

Indudablemente que la constitución y la realización del fascismo en el país llevado a cabo por éste gobierno, es hoy una segura medida adoptada por nuestros enemigos jurados para mantener su dominación.

De allí que en el Perú, los planes, y los programas aprobados por el gobierno de turno son refrendados para su ejecución por el comando conjunto de las fuerzas armadas, en otras palabras estas últimas comparten la administración del estado.

Pero como la historia está de parte del pueblo, tenemos que señalar, que en el país los dos últimos gobiernos (dictadura militar fascista y cogobierno cívico-militar, continuador del fascismo -1968-1981...) no han alterado con sus medidas adoptadas el carácter de la sociedad y por ende la naturaleza de nuestras tareas revolucionarias. Sus principales medidas en lugar de la cristalización de su caro sueño de sofocar lo que ellos denominan "subversión comunista", muy por el contrario han permitido hacer más nítido el descontento popular y su consecuente rechazo a la política imperante. La "reforma agraria, industrial, educativa" primero, y luego la nueva reforma industrial y tributaria, el decreto legislativo No. 2 o ley de promoción y desarrollo agrario y la nueva ley educativa después y consustancialmente las leyes represivas de pena de muerte o contra el "terrorismo" no han alterado en absoluto la relación de dependencia de nuestro país: productor y exportador de materias primas e importador de productos elaborados o manufacturados. Nuestra economía colonial está cada día más enfeudada al gran explotador del norte. Las medidas y políticas adoptadas por las clases dominantes en los últimos 15 años no han hecho sino anclarse a las nuevas situaciones nacionales y mundiales. Pero subsiste la crisis y se siente el hundimiento del sistema, y como sol naciente se notan ya los primeros rayos de la revolución.

militares de la reacción como lo es Mercado Jarrín, afirma: "en la guerra revolucionaria, prevalecen las consideraciones políticas sobre las consideraciones militares", vale decir, los imperialistas y reaccionarios han aprendido la lección, de allí que frecuentemente cambian los métodos represivos, pero dejan intactas las relaciones de explotación y de dependencia de nuestros pueblos.

De allí que el imperialismo y las clases reaccionarias vienen tratando de contener el avance de las fuerzas revolucionarias, del campesinado, del proletariado, y demás sectores populares a través del terrorismo de estado. Todo esto ni nos sorprenda ni nos intimida.

Pero también el pueblo, los revolucionarios, tenemos nuestras propias armas, nuestros propios métodos para responder con beligerancia la violencia reaccionaria.

Por eso decimos, que la fuerza de los revolucionarios está en el pueblo -consciente, en el pueblo armado.; premunidos, en nuestra organización del marxismo leninismo-pensamiento Mao Tse Tung y de las experiencias guerrilleras de nuestros gloriosos héroes del 65.

CAMARADAS, PUEBLO EN GENERAL: A LA VIOLENCIA REACCIONARIA SOLO PODEMOS OPONERLE LA VIOLENCIA REVOLUCIONARIA.

Del gobierno cívico-militar, continuador del fascismo, del imperialismo, de las clases reaccionarias y de sus lacayos no podemos esperar sino: represión, muerte, miseria, alza del costo de vida, mayores impuestos, detenciones, persecuciones, asesinatos, etc. Compañero obrero, campesino, poblador, si equivocaste tu voto y elegiste a tu propio cuchillo y verdugo es hora ya de convencerse de que el destino de este régimen es seguir aplicando su política antipopular y antinacional. El derrotero de este régimen está claro: **MAYOR SERVICIO Y ENTREGUISMO AL IMPERIALISMO, YANQUI, MAYOR EMPOMBRECIMIENTO CONTRA LAS MASAS POPULARES, Y REPRESION Y REPRESION GENERALIZADA.** Y en medio de los vaivenes de la lucha de clases, el gobierno desempolva la vieja tesis sobre la **REGIONALIZACION DEL PAIS**, planteada e iniciada por el régimen militar fascista. Esta alternativa la entendemos no como el medio de propender el desarrollo de las provincias ni para integrarlas a buscar su progreso, sino que su objetivo central es detectar las zonas de mayor convulsión popular y arrasar con todo y contra todo, en suma significa pretender detener el avance de la revolución en nuestra patria.

Precisamente para combatir la re

Asimismo, este régimen, tiende - sus organismos corporativos continuando la trayectoria del régimen militar-fascista. Su experiencia más alta es la COMISION TRIPARTITA, órgano de conciliación de clases, órgano de transacción en la que pretenden hacer caer al proletariado y al pueblo en general.

La comisión tripartita, sueño dorado de los explotadores para angustiar al pueblo y hacerle creer que la crisis puede ser compartida entre explotados y explotadores, sirve hoy en día como muro de contención de las luchas populares, no por la eficacia de dicho organismo, ni por la buena voluntad del ministro grades Bertorini, sino fundamentalmente por la debilidad de los revolucionarios para liquidar dicho organismo, que contando con el concurso de los revisionistas afirman estos que se trata de una "tribuna de denuncia" o "mesa de negociación" para arrancar o defender una reivindicación popular. Estas afirmaciones lacuyanas de los revisionistas los pinta de cuerpo enterocomo a los enemigos fundamentales al interior del movimiento obrero.

De allí que una de nuestras más decididas tareas sindicales tenemos - que librarla en lucha enconada y a muerte por desenmascarar a esta comisión tripartita, desentrañar sus objetivos ante el pueblo y enfrentar de manera directa y decidida a los explotadores.

Debemos estar claros, que en nuestro país, a juzgar por el criterio de las clases dominantes, y de la misma realidad objetiva, están sentadas las bases para perpetuar con su dominación de clase a través de su carta política El fascismo. De allí que una de las formas que asumen los gobiernos de turno, títeres, son producto del desarrollo de la lucha de clases y fundamentalmente de la capacidad de maniobra que hacen gala los reaccionarios por un lado,; y de otro de la capacidad de los revolucionarios para plantearse desde ya la destrucción de éste sistema, y de éste régimen, de este sistema y levantar nuestras propias alternativas.

La transitoriedad de los regímenes como el presente es una de las características principales. En la medida en que no pueden detener el avance de las masas, el imperialismo echará mano a otras formas de opresión. De allí que nuestro camarada Luis De la Puente Uceda afirmaba: "el dilema de nuestra América es dictadura militar o revolución, o mejor aún, dictadura militar y revolución". Pero el imperialismo ha asimilado la lección y frente a su propósito de mantener sus colonias

y semicolonias conjuga entre regímenes civiles y militares, según se trata el caso, pero con la característica que en la actual etapa los regímenes civiles son tutelados y manejados por las fuerzas armadas de cada país; se da un cogobierno aunque formalmente las fuerzas armadas no estén directamente en el control del estado.

El imperialismo, las clases reaccionarias y su gobierno cívico-militar, continuador del fascismo acrecientan su ofensiva contra el pueblo. Y como muletilla o bufón tienen la colaboración de los encallecidos electoreros, reformistas y revisionistas; son la socialdemocracia peruana junto a sus inseparables amigos de traición, los social-fascistas del Apra; socialdemocracia cuyo fin no es destruir el sistema capitalista e imperialista, sino de reforzarlo, "democratizarlo, popularizarlo". Esta gente utiliza nuestro lenguaje, y a veces hasta nuestro uniforme, pero son enemigos jurados de los pueblos, en tanto viven y actúan bajo el amparo y venia del imperialismo yanqui, en tanto no constituyen un peligro real.

Estos dirigentes, socialdemócratas, traidores enfeudados por mil lazos al enemigo de clase, enamorados de la democracia burguesa, y reptiles de los favores y de los buenos sueldos, que con cánticos agludan y se amparan en la constitución fascista para "defender los derechos del pueblo", sólo se han desenmascarado como toda la basura que tenemos que barrer de plano para poder avanzar.

Habiéndose pasado al lado de nuestros enemigos de clase, pasaremos sobre sus cabezas, y junto a sus amos los enterraremos definitivamente, para construir sobre nuevas bases una patria libre; y estamos seguros que las masas que hoy controlan burocráticamente estos dirigentes traidores marcharán y lucharán bajo nuestras banderas combatiendo hasta la victoria final.

CAMARADAS: Desarrollar las condiciones subjetivas, actuar con arreglo a las condiciones y leyes objetivas de la revolución peruana, aprovechar el momento oportuno para lanzar a las masas hacia la conquista del poder dentro de un proceso de guerra del pueblo, y culminar en una etapa con la instauración de un gobierno de Nueva Democracia Popular, camino al socialismo; HE AHI LAS TAREAS SUPREMAS DEL MOMENTO ACTUAL.

De allí la necesidad de contar con los tres mínimos indispensables, de la cual la Lucha Armada es el catalizador para conseguirlos:

A) EL MINIMO DE ORGANIZACION PARTIDARIA

Los miristas somos conscientes de la necesidad de contar con un Partido de vanguardia, marxista-leninista que dirija la revolución. Ese partido se forja y se construye en el proceso del encarnamiento de la lucha armada. Hoy en día nos empeñamos en procesar la unidad de las bases miristas y del conjunto de los revolucionarios peruanos con el único requisito de que sea para encarar la revolución desde su nivel más alto: LA LUCHA ARMADA. Nuestro partido está al servicio de la unidad en la acción y para la acción.



B) EL MINIMO DE INFLUENCIA EN LAS MASAS

Destacar a nuestros cuadros para organizar a los sectores populares ahí donde constituyen las zonas más contradictorias del país para que levanten las banderas del Reinicio de la Lucha Armada; ahí la conducta general y la línea de acción trazada para nuestro trabajo de masas. En otras palabras, todo el trabajo de masas, de organización debe estar enmarcado en función de prepararlas, tanto para que apoyen nuestras acciones revolucionarias, como para que participen de los destacamentos guerrilleros dentro del proceso del Reinicio de la Lucha Armada, en perspectiva. Tomar como fundamento el trabajo de masas en el campo, sin descuidar las ciudades. Saber combinar estratégicamente este trabajo sin caer en posiciones trozkistas, revisionistas o reformistas; esa es nuestra conducta general sobre el trabajo de masas en la presente etapa.

Tomar como fundamento el trabajo de masas en el campo, sin descuidar las ciudades. Saber combinar estratégicamente este trabajo sin caer en posiciones trozkistas, revisionistas o reformistas; esa es nuestra conducta general sobre el trabajo de masas en la presente etapa.

C) EL MINIMO DE APARATO MILITAR

Tomar el camino del campo implica escoger una ruta que conduce a la toma del poder. Además de ser desde un punto de vista social y económico el aspecto más débil del sistema además de ser el más vulnerable desde el punto de vista de la presencia misma del poder, el campo es el escenario natural de una estrategia y táctica que permite enfrentarse eludiendo a la vez todo choque frontal... EL CAMPO ES EL ESCENARIO NATURAL DE LA GUERRA DE GUERRILLAS.



Esta es la forma de violencia que ya ha liberado a muchos pueblos como el nuestro y es la forma que corresponde para liberar al Perú (C. de la R). En ese escenario se forjarán y se nutrirán nuestros cuadros político-militares, retomando el carácter insurreccional de nuestro partido; EL MIR.

"SIN APRESURARNOS DEMASIADO TENEMOS QUE ALIGERAR EL PASO, DE LO CONTRARIO NUESTRO PUEBLO SEGUIRA SOPORTANDO EL YUGO DE LA EX-TACION. NOS ALIENTA EL SABER QUE NO ESTAMOS SOLOS EN LA LUCHA. NUESTRO PUEBLO NOS APOYA. MUCHOS OTROS REVOLUCIONARIOS, DESDE SUS PUESTOS VIENEN IMPLEMENTANDO ESTA LINEA DE ACCION. CONFLUIR EN UN SOLO TORRENTE ES UNA RESPONSABILIDAD HISTORICA QUE TENEMOS QUE ACATAR. Y ESTAMOS SEGUROS QUE LOS PEQUEÑOS RIACHUELOS FORJARAN EL GRAN TORRENTE DE LA REVOLUCION EN NUESTRA PATRIA".

El camarada Equis, nombre de combate que utilizó a lo largo de su trayectoria revolucionaria, nació en el distrito de Quinuabamba, Provincia de Pomabamba, departamento de Ancash, hijo de familia campesina pobre. Es la situación de hambre y miseria del campo que obliga a su familia a la capital, a donde arriba allí por el año de 1966 junto a sus padres y hermanos. El camarada Equis, siendo el único sostén económico de su familia, se integra a un centro de trabajo el año de 1968, sin ninguna formación política ni ideológica, pero con la firme convicción de luchar por los intereses de su clase y de su pueblo. Adquiere conciencia de clase al calor de la lucha de las masas, y empieza por organizarse en un círculo de estudios políticos en el año 1973 junto a otros camaradas, hoy militantes de nuestra organización, para discutir la problemática nacional y encontrar y participar en el camino de la revolución.

En el año de 1974 se integra a nuestro partido: EL MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA, en momentos de efervescencia de la lucha de clases en el país, que lucha de manera indoblegable contra la dictadura militar fascista; que reclamaba imperiosamente de una vanguardia proletaria, marxista-leninista que organice y prepare el Reinicio de la Lucha Armada del campo a la ciudad.

Precisamente en momentos de clandestinidad más rigurosa del MIR, después de su establecimiento en el campo de sus mejores cuadros, y sobre todo después de la derrota militar del movimiento revolucionario del 65, el camarada Equis se contacta con los militantes que estaban abocados a la Reconstrucción del MIR, y se convierte en uno de sus cuadros más diletos.

En su integración, el camarada Equis demostró bastante entusiasmo porque estaba plenamente convencido y decidido para la lucha, de ahí su inmensa preocupación por prepararse teóricamente y demostrar su práctica revolucionaria de manera honesta y responsable.

El desarrollo de su conciencia revolucionaria le permite concebir sus problemas personales como problema secundario, porque comprendía que los problemas de la revolución y de los revolucionarios marxistas-leninistas era la actividad primera y fundamental abocándose a desarrollar su labor dentro del movimiento obrero, burlando en todo momento a las fuerzas represivas, llevando siempre en alto las banderas revolucionarias del glorioso MIR.

Es a causa de un atropello que pierde a su querida madre, quedando inválido su padre. No se doblega ante estas sensibles pérdidas y se repone de los golpes naturales de la vida y de la traición de los abogados corruptos

"Allí donde hay lucha, hay sacrificios, y la muerte es cosa frecuente. Pero, para nosotros que tenemos la mente puesta en los intereses del pueblo y en los sufrimientos de la inmensa mayoría, morir por el pueblo es la muerte digna. No obstante, debemos reducir al mínimo los sacrificios innecesarios"

"servir al pueblo
O.E. Mao Tse Tung"

que se encargaron del juicio correspondiente. No se amilana, y asumiendo mayor conciencia revolucionaria afronta los reveses de esta sociedad corrupta y se da cuenta, por experiencia propia que las leyes están hechas a la medida de los reaccionarios.

El camarada Equis estaba convencido de la realidad de su pueblo y de su partido, y sin dar un paso atrás se interesó y empeñó en avanzar consciente de la necesidad de forjar nuevos cuadros que acrecienten las filas del partido. Es así como asume cada día mayores responsabilidades destacándose como uno de los hijos más fieles y generosos de nuestro pueblo y uno de los ejemplares militantes de nuestra organización. Puesta su mira en el Reinicio de la Lucha Armada, y desarrollando tareas en ese sentido, por esos imperativos y situaciones fortuitas de la vida, nuestro camarada Equis pierde la vida un 9 de Enero de 1981, víctima de un accidente de tránsito.

La pérdida del camarada Equis es una irreparable pérdida para nuestro Partido, quien hasta el último minuto de su vida, guardó los secretos del P. dándonos un brillante ejemplo de militante revolucionario, y de elevada moral comunista.

El cc. Equis nunca cayó en las posiciones liberales, ni se amilana ante los seudorevolucionarios, oportunistas y reformistas que huyeron del MIR y se cobijaron en las galdas electoreras que pretendieron arrastrar al MIR tras el carro de la reacción. El cc. Equis siempre defendió la pureza de nuestra línea y la memoria de nuestros héroes, y con justa razón fue incluido en el PRESIDIO del IV AMPLIADO del CL "Victoria Navarro".

PATRIA O MUERTE ... VENCEREMOS !!

"LOS COMUNISTAS CONSIDERAN INDIGNO OCULTAR SUS IDEAS O PROPOSITOS. PROCLAMAN ABIERTAMENTE QUE SUS OBJETIVOS SOLO PUEDEN SER ALCANZADOS DERROCANDO POR LA VIOLENCIA TODO-EL ORDEN SOCIAL EXISTENTE. LAS CLASES DOMINANTES PODRAN TEMBLAR ANTE UNA REVOLUCION-COMUNISTA. LOS PROLETARIOS NO TIENEN NADA QUE PERDER MAS QUE SUS CADENAS, TIENEN EN CAMBIO UN MUNDO QUE GANAR"(Manifiesto Comunista)

acuerdos y conclusiones del IV ampliado del c.l.vn

En circunstancias en que la arena internacional presenta un cuadro muy complejo, caracterizado por el derrumbamiento del sistema en general, y las luchas interimperialistas en particular, perfilando la posibilidad concreta de la III Guerra Mundial como único medio de definición de las pugnas imperialistas. Este fenómeno es sintetizado por Lenin como la época del imperialismo y de las revoluciones proletarias. Esta situación tiene evidentemente su trascendencia en países coloniales y semicoloniales de Asia, Africa y América Latina. Es así que el proceso de constitución del fascismo en este último continente, y en particular en el Perú, muestra un cuadro de engaño, entrega de nuestras riquezas al imperialismo norteamericano-demagogia sin precedentes en la historia de nuestra patria por parte del gobierno cívico-militar, continuador del fascismo, por un lado, mientras que por el otro, el pueblo se hunde cada vez más en el hambre y la miseria con la colaboración consciente del revisionismo-reformismo y trackiano representado fundamentalmente en "izquierda unida" con consecuencias nefastas en el desarmamiento del instinto natural de lucha del pueblo.

En esta etapa difícil de ausencia de una vanguardia marxista-leninista que dé perspectiva a los objetivos estratégicos de la clase obrera, en el mes de Julio, en algún lugar del Perú se realizó el IV AMPLIADO DEL COMITE LOCAL "VICTORIA NAVARRO", base del MIR IV EPOCA.

Es nuestra obligación revolucionaria formar a nuestro pueblo en general los acuerdos y resoluciones que en el presente evento se han tomado, teniendo en cuenta que se hará en términos sumamente sintéticos por motivos obvios:

1.-Se aprobó como PRESIDIO DE HONOR del evento: "POR EL CAMINO DE MARX, ENGELS, LENIN, STALIN, MAO, JCMariátegui LUIS DE LA PUENTE, HEROES DEL 65, Y CAMRADA ELIAS ANORGA PINO".

2.-Se aprobó como LEMA del evento: FORJEMOS EL MIR EN EL CAMPO PARA EL REINICIO DE LA LUCHA ARMADA.

3.-Se aprobó como CONSIGNA: "ORGANICEMOS Y PREPAREMOS EL REINICIO DE LA LUCHA ARMADA DEL CAMPO A LA CIUDAD, PATRIA O MUERTE ...VENCEREMOS !!!.

SOBRE LA SITUACION POLITICA INTERNACIONAL

1.-Nos ratificamos en la validéz de la caracterización de la época que vivimos y que precisa el camarada Lenin: la época del derrumbamiento del sistema imperialista y de las revoluciones proletarias. En otras palabras, "el imperialismo es la antesala de la revolución social del proletariado". Y él lleva necesariamente en su seno su propia contradicción, su negación: la revolución.

2.-Nos ratificamos en la defensa del marxismo-leninismo-pensamiento Mao Tse Tung. Entendiendo el pensamiento Mao Tse Tung como la concepción filosófica y política verdaderamente revolucionaria de nuestra época. Es la teoría revolucionaria que responde plenamente a los intereses de los pueblos y naciones oprimidas del mundo. Esto significa también la defensa, a la luz del análisis científico de la línea del partido precisada en la IV Convención Nacional del MIR IV Epoca.

3.-En este sentido, rechazó y desenmascaró a aquellas posiciones oportunistas que como las del Partido del Trabajo de Albania, con Hoxa a la cabeza, niegan sorprendentemente los aportes del camarada Mao, e incluso llegan más allá, descalifican su condición de marxista leninista catalogándolo como contrarrevolucionario. Por ello el IV Ampliado manifiesta su preocupación y a la vez su ADVERTENCIA al Movimiento Comunista internacional en esta actitud tan peligrosa que no sólo tendrá como tendencia agudizar aún más las contradicciones en el seno de éste, tal como se está viendo con claridad, sino que un tipo de des-

viación de esta naturaleza puede crear condiciones de restauración del capitalismo en Albania.

4.-Señaló con claridad que los campos de influencia del imperialismo norteamericano como del socialimperialismo ruso están en descomposición; en el campo revisionista se nota la crisis polaca, por ejemplo.

5.-Aclaró y denunció la política reaccionaria y traidora de la socialdemocracia mundial y por lo tanto un serio peligro para las luchas independientes de los pueblos coloniales y semicoloniales. Mientras por un lado tiene amplia facilidad "encabezar" las luchas independientes y reivindicativas de los pueblos, por el otro también tiene capacidad de negociar las mismas con las burguesías nativas y el imperialismo yanqui fundamentalmente. Esta situación se observa más claramente en los pueblos que luchan por su liberación nacional en la zona del Caribe.

6.-Hace un entusiasta y fervoroso saludo a los pueblos, países y naciones del mundo, que libran en estos momentos luchas desiguales contra el imperialismo, por su liberación y emancipación. En este sentido se particularizó las luchas de los pueblos africanos, asiáticos, palestino, y en centro América el heroico pueblo salvadoreño encabezado por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional.

En conclusión, el IV Ampliado frente al problema internacional acuerda:

a) Contribuir al desarrollo del Movimiento Comunista Internacional promoviendo un evento con los partidos marxistas leninistas del mundo, donde a la luz del análisis científico se vote sobre un movimiento capaz, no sólo de enfrentarnos a los apetitos voraces interimperialistas en la cada vez más clara posibilidad de la II Guerra Mundial, sino que sea capaz de realizar la revolución en sus respectivos países.

b) Contribuir al proceso de REACTIVACIÓN de la JUNTA COORDINADORA REVOLUCIONARIA (JCR- Ejército Revolucionario del Pueblo-Argentina; Movimiento de Liberación Nacional, Tupamaros-Uruguay; MIR-Chile; Ejército de Liberación Nacional-Bolivia) para lo cual nuestro partido dedicará sus esfuerzos en el desarrollo de esta coordinadora a nivel continental tomándola como instrumento fundamental en la perspectiva de la continentalización de la revolución americana.

SOBRE LA SITUACION POLITICA ACTUAL

1.- Nos enfrentamos a un regimen cuya verdadera naturaleza es la de ser un gobierno cívico-militar, continuador del fascismo. Esta comprensión del problema tiene relación directa con el derrumbamiento del sistema, expresado en su debilidad estratégica. En esta dinámica esta encuadrado el verdadero poder de todo regimen "parlamentario, democrático", con el claro resguardo de las fuerzas armadas.

2.- La sustracción de nuestras riquezas naturales que está haciendo este regimen a las grandes empresas monopolíticas, los grandes préstamos de las agencias financieras internacionales, particularmente la del Club de París de cinco mil millones de dólares que comprometen aún más nuestra integridad, una inflación que va bordeando el 80%, etc, ponen sin piso la mentira, el engaño, el cinismo, la demagogia sin límites del gobierno. Por todos los poros de éste regimen saltan contradicciones insalvables que lo están sumiendo cada vez más en el descrédito del pueblo en primer lugar, y en segundo, incentivando sus contradicciones con las fuerzas armadas y la misma iglesia.

3.- Se va entonces abonando las condiciones que tienen que ser utilizadas convenientemente por las organizaciones revolucionarias. Las diferentes luchas populares, vienen golpeando de una u otra manera a este regimen. Si bien es cierto que las masas oprimidas del país están mostrando un proceso de reanimación de sus luchas, es también cierto que éstas no pueden encontrar un conducto que permita generalizarlas, porque existe un tapón de contención que le permite negociar "la defensa de la democracia" con el gobierno. Hay un embalse adormecedor apaciguador, traidor que está representado por "la izquierda unida". En la medida en que la agudización de la lucha de clases se acentúe, en la medida en que el asenso revolucionario se perfilie, este embalse saltará en pedruzos y su cauce rebasará irremediablemente el reformismo, revisionismo y troskismo.

En tal sentido el IV Ampliado considera:

Que el problema del qué hacer lo determina la contradicción: reacción o revolución por un lado, y por el otro reforma o revolución. Lenin es claro en señalar que la "...violencia es la partera de la historia..." y aún define más claramente con el reformismo "...solamente los tontos e i-